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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Kehrein, Ralf     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Bürmann, Peter     

Claus, Michael     

Ehrlich, Christel   (Urkundsperson) 

Gebhardt, Sylke Karin     

Gill-Gers, Alexandra     

Herrgen, Heribert     

Jürschik, Jan     

Kunkel, Marianne     

Plum, Martin   (Urkundsperson) 

Viering, Christian     

Werner, Hansi jun.     

 

 

- Schriftführung 

 

Mohr, Hans-Willi     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Rövekamp, Werner     

Wöhrlin, Annette     
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T a g e s o r d n u n g 
 

 

a) öffentlich 

 

1. Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 

 

2. Einführung und Verpflichtung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes 
 

3.1. Resolution gegen mehr Fluglärm in Weisenau im Zusammenhang mit der 

bevorstehenden Neuregelung der Südumfliegung 

 

Anträge 

 

3. Parkplatz Bezirkssportanlage Friedrich-Ebert-Straße: Ausbessern und 

Reinigung (SPD) 

 

4. Bebauung "Heiligkreuz-Areal" (CDU) 

 

Anfragen 

 

5. Bürgerhaus/Kulturheim (SPD) 

 

6. Schallschutzfenster Wormser Straße (CDU) 

 

7. Schillerschule, Nachmittagsbetreuung (CDU) 

 

8. MVG Jahreskarte (CDU) 

 

9. Sachstandsberichte 

 9.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1838/2013, Ortsbeirat Mainz-Weisenau 

 9.2. Sachstandsbericht zu Antrag 1843/2013 der SPD Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Weisenau und Ergänzungsantrag der Ortsbeiratsfraktion  

Bündnis 90/Die Grünen 

 9.3. Sachstandsbericht zu Antrag 1842/2013, Ortsbeirat Mainz-Weisenau, 

SPD 

 9.4. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1841/2013 (SPD),  

Ortsbeirat Mainz-Weisenau 

 9.5. Sachstandsbericht zu Antrag 1570/2013 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Weisenau 

 9.6. Sachstandsbericht zu Antrag 1839/2013 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Weisenau 

 9.7. Sachstandsbericht zu Antrag 1575/2013 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Weisenau 

 

10. Mitteilungen und Verschiedenes 

 10.1. Hinweise des Vorsitzenden 
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11. Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 

 

12. Einwohnerfragestunde 
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b) nicht öffentlich 

 

13. Anfrage (CDU) 

 

14. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

15. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Weisenau 

mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Die Tagesordnung wird um  

 

Punkt 3.1  Resolution gegen mehr Fluglärm in Weisenau im Zusammenhang  

 mit der bevorstehenden Neuregelung der Südumfliegung 

 - gem. SPD, CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FDP, ödp - 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 

 
 

Punkt 1 Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 

 

Der Vorsitzende verabschiedet das langjährige Ortsbeiratsmitglied Herrn Schmidt 

und überreicht ihm als Dank und Anerkennung für seine kommunalpolitische 

ehrenamtliche Tätigkeit im Namen des Herrn Oberbürgermeisters die Ratsmedaille 

der Stadt Mainz und von Seiten des Ortsbeirates Mainz-Weisenau die Plakette für 

Verdienste um die Weisenauer Bürgerschaft. 

 

Herr Ortsvorsteher Kehrein wünscht Herrn Schmidt für seine weitere Zukunft alles 

Gute. 

 

Herr Schmidt bedankt sich hierfür recht herzlich und wünscht dem Ortsbeirat 

weiterhin ein gutes Gelingen zum Wohle der Weisenauer Bürgerinnen und Bürger. 

 

Herr Werner für die SPD und Herr Herrgen für die CDU schließen sich den Wünschen 

an und bedanken sich ebenfalls für die stets sachliche und konstruktive Mitarbeit 

im Ortsbeirat. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 2 Einführung und Verpflichtung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes 

 

Herr Ortsvorsteher Kehrein verpflichtet Frau Gill-Gers per Handschlag gemäß den 

gesetzlichen Vorschriften der Gemeindeordnung und wünscht eine gute 

Zusammenarbeit.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 3.1 Resolution gegen mehr Fluglärm in Weisenau im Zusammenhang 

mit der bevorstehenden Neuregelung der Südumfliegung 

 

Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt die gemeinsame Resolution aller im Ortsbeirat 

vertretenen Parteien vor. 

 

Herr Claus weist darauf hin, dass oberste Ziele die Einschränkung von 

Flugbewegungen und geänderte Anflugverfahren sein müssen und nicht „die 

Demokratisierung der Lärmverteilung“. 

                                                                                                                                      

Im Übrigen wird der vorliegenden Resolution einstimmig zugestimmt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Anträge                                                     

 

 

Punkt 3 Parkplatz Bezirkssportanlage Friedrich-Ebert-Straße: Ausbessern 

und Reinigung (SPD) 
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Vorlage: 0168/2014 

 

Der Antrag der SPD wird von Frau Ehrlich gemäß der Vorlage begründet mit der 

Anmerkung, dass ggf. eine neue Asphaltdecke auf dem Parkplatz notwendig ist 

und die Reinigungsfrage dringend geklärt werden muss. 

                                                                                                                                      

Ohne weitere Diskussion stimmen die Ortsbeiratsmitglieder dem Antrag einstimmig 

zu.  
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Punkt 4 Bebauung "Heiligkreuz-Areal" (CDU) 

Vorlage: 0169/2014 

 

Herr Herrgen begründet für die CDU den vorliegenden Antrag und bezieht sich 

dabei auch auf Äußerungen, die im Rahmen der Bürgerbeteiligung gefallen sind. 

Insbesondere seien auf einer Fläche von 36 Hektar einschließlich der Grünflächen 

bei 2.500 Wohnungen über 5.000 neue Bürgerinnen und Bürger zu erwarten. Aus 

diesem Grunde habe man den heutigen Antrag gestellt. 

 

Während Frau Ehrlich auf den bereits einstimmig gefassten Beschluss des 

Ortsbeirates vom 23.10.2013 hinweist, nimmt Herr Werner Bezug auf den 

Stadtratsbeschluss vom 30.10.2013 in gleicher Angelegenheit mit dem Hinweis, 

dass dieser inhaltlich den Zielvorstellungen des CDU-Antrages entspricht. 

 

Die in den Raum gestellte maximale Verdichtung von 2.500 Wohnungen und über 

5.000 Bürgerinnen und Bürgern seien jedoch auch bei der letzten Bürgerbeteiligung 

nach Auskunft des Vorsitzenden und von Herrn Bürmann nicht bestätigt worden. 

Aus jetziger Sicht sei die Planung auf dem richtigen Weg und im Übrigen würden 

bei der weiteren Entwicklung sowohl der Ortsbeirat als auch die Bürgerinnen und 

Bürger entsprechend mit eingebunden. 

                                                                                                                                      

Mit 3 Ja-Stimmen, 7 Nein-Stimmen bei 2 Enthaltungen wird der Antrag abgelehnt.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 5 Bürgerhaus/Kulturheim (SPD) 

Vorlage: 0170/2014 

 

Zu der Anfrage der SPD liegt noch keine Stellungnahme der Verwaltung vor.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 6 Schallschutzfenster Wormser Straße (CDU) 

Vorlage: 0171/2014 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung vom 29.01.2014 zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 7 Schillerschule, Nachmittagsbetreuung (CDU) 

Vorlage: 0172/2014 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung vom 24.01.2014 zur Kenntnis und 

behält sich vor, ggf. in der nächsten Sitzung Zusatzfragen an die Verwaltung zu 

richten.  
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Punkt 8 MVG Jahreskarte (CDU) 

Vorlage: 0173/2014 

 

Zu der Anfrage der CDU liegt noch keine Stellungnahme der Verwaltung vor.  
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Punkt 9 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     
 

Punkt 9.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1838/2013, Ortsbeirat Mainz-Weisenau 

hier: Gewerbeparken am Viktorstift 

Vorlage: 1948/2013 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 22.01.2014 zur 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 9.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1843/2013 der SPD Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Weisenau und Ergänzungsantrag der Ortsbeiratsfraktion  

Bündnis 90/Die Grünen  

hier: Geplanter Neubau der Kindertagesstätte mit Hort in der  

Friedrich-Ebert-Straße 

Vorlage: 0124/2014 

 

Von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 23.01.2014 nimmt der Ortsbeirat 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 9.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1842/2013, Ortsbeirat Mainz-

Weisenau, SPD 

hier: Verkehrsberuhigung Mönchstraße 

Vorlage: 1947/2013 

 

Von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 22.01.2014 nimmt der Ortsbeirat 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 9.4 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1841/2013 (SPD),  

Ortsbeirat Mainz-Weisenau 

hier: Generationenübergreifendes und barrierefreies Wohnen 

Vorlage: 0087/2014 

 

Von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 15.01.2014 nimmt der Ortsbeirat 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 9.5 Sachstandsbericht zu Antrag 1570/2013 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Weisenau 

hier: Zebrastreifen in der Laubenheimer Straße 

Vorlage: 1946/2013 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 06.01.2014 zur 

Kenntnis.  
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Punkt 9.6 Sachstandsbericht zu Antrag 1839/2013 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Weisenau; 

hier: Fahrbahnerneuerung Heiligkreuzweg 

Vorlage: 0043/2014 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 11.01.2014 zur 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     



   12 

                                                                                                                                     

Punkt 9.7 Sachstandsbericht zu Antrag 1575/2013 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Weisenau; 

hier: Haltelinie Autobahnauffahrt 

Vorlage: 1938/2013 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 17.12.2013 zur 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10.1 Hinweise des Vorsitzenden 

 

Herr Ortsvorsteher Kehrein unterrichtet die Ortsbeiratsmitglieder in folgenden 

Angelegenheiten: 

 

 Wegen Kronenschäden wird in der Straße „Am Huhlchen“ eine Rubinie gefällt. 

 Wegen den Baumschnittmaßnahmen im Bereich des Leinpfades hat sich der 

Vorsitzende mit der Verwaltung in Verbindung gesetzt, damit die 

Absperrmaßnahmen verbessert werden und entsprechende Hinweisschilder 

rechtzeitig auf die augenblickliche Gefahrensituation hinweisen. 

 Wegen der Standortfrage für den Altkleidercontainer auf dem Parkplatz der 

Bezirkssportanlage werde er sowohl bei der Verwaltung als auch den dortigen 

Anliegern noch einmal vorstellig werden. 

 An Dienstagen und Donnerstagen in der Zeit zwischen 16.00 Uhr und 18.00 Uhr 

werden in der Catharina-Lothary-Str. am Großberghang und in der Bleichstr. 115 

Lärmmessungen durchgeführt, um fundierte Kenntnisse für ein mögliches 

weiteres Vorgehen zu erhalten. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11 Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 

 

Aus den Reihen des Ortsbeirates werden folgende Hinweise und Anregungen 

vorgetragen sowie Fragen an die Verwaltung gerichtet: 

 

 Auf entsprechende Nachfrage teilt der Vorsitzende mit, dass die Veranstaltung 

zur Steinbruchverfüllung noch in Vorbereitung ist. 

 Wie stellt sich die Verwaltung die künftige Gestaltung des Grünstreifens in der 

Mitte der Chana-Kahn-Str. vor? 

 Man bedankt sich bei der Verwaltung für die Neupflanzung von Bäumen im 

Bereich der Göttelmannstr. 
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 Der Zebrastreifen in der Otto-Wels-Str. müsse dringend aufgefrischt werden, um 

die Situation in diesem Bereich nicht noch mehr zu verschärfen. 

 Die Sauberkeit in der Turnhalle der Friedrich-Ebert-Schule wird bemängelt. 
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 Der Bolzplatz am Großberghang ist durch den stark verrotteten Rindenmulch 

kaum noch nutzbar. 

 Die Querungshilfe in der Laubenheimer Str. gegenüber des Schwester-Mathilde-

Weges befindet sich unmittelbar an einem Straßengully, so dass 

Verletzungsgefahr für Kinder mit Fahrrädern und auch älteren Personen mit 

Rollatoren besteht, da die Räder in den quer verlaufenden Gullyeinläufen 

stecken bleiben. 

 Der Bücherschrank am alten Friedhof lässt immer noch auf sich warten. 

 Die Verwaltung sollte den wilden Plakatierungen im Ortsbezirk verstärkt 

nachgehen. 

 Die Straßenverschmutzungen durch Baumaßnahmen im Bereich der Bleichstr., 

des Bettelpfades und der Straße Im Leimen werden bemängelt; ebenso im 

Bereich der Ausfahrt des Entsorgungsbetriebes bzw. der Firma Meinhardt in der 

Wormser Str. 

 Der ruhende Verkehr im Bettelpfad sollte stärker kontrolliert werden, da des 

Öfteren kein Durchkommen mehr möglich ist. 

 

 

Punkt 12 Einwohnerfragestunde 

 

 Der Leiter der Schillerschule, Herr Mößmer, weist darauf hin, dass durch das 

ständig steigende Verkehrsaufkommen im Ortsbezirk auch die Schulwege für die 

Kinder die eine oder andere Gefahrensituation mit sich bringen. Er widerspreche 

hier der Meinung der Verwaltung, dass die Schulwege sicher sind. Er nennt als 

Beispiele den Schulweg vom nördlichen Teil des Großbergs, die Otto-Wels-Str. 

sowie die Abzweigung von der Göttelmannstr. in den Heiligkreuzweg mit der 

Anmerkung, dass man für die Otto-Wels-Str. überlegt, ein Schülerlotsensystem 

einzuführen. 

 

Der Vorsitzende und der gesamte Ortsbeirat gehen nach wie vor davon aus, 

dass der Fußgängerüberweg in der Otto-Wels-Str. entsprechend nachgebessert 

und nach EU-Norm ausgestattet, d. h. auch beleuchtet wird. 

 

Im Übrigen habe man mehr Geschwindigkeitsmessungen und 

Verkehrsüberwachungen gefordert. Außerdem werde man das Thema 

Schulwege mit den entsprechenden Gefahrenpunkten aufgreifen und in der 

nächsten Sitzung der Verkehrskommission vor Ort besprechen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Ende der Sitzung: 19:50 Uhr 

 

 
 

gez. Ralf Kehrein gez. Hans-Willi Mohr 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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gez. Christel Ehrlich gez. Martin Plum 

........................................................... ............................................................ 

Urkundsperson Urkundsperson 


	Anwesenheit
	SMC_BM_SNFUNK
	Entschuldigt
	Tagesordnung
	BM_TEXT1
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Abstimmungsergebnis
	Zu

